

Semana Santa 2014. Viernes Santo. Jesús Nazareno

El viernes 18 de mayo, a partir de las 00:30 horas, salió a las calles de Mengíbar, uno de los pasos mas emblemáticos. Jesus Nazareno. Tambien acompañó otro paso , la Veronica que, al igual que los últimos años, apenas si quedan hermanos en esta cofradía para acompañar. Es una verdadera pena que esta cofradía, algún día, deje de existir en nuestro pueblo y, pensamos que algo se debería hacer para que esto no ocurriera.

Tambien os dejo fotografías y vídeo.

FOTOS VÍDEO